



Inauguran primera etapa de la conexión vial Río Tranquilo–Lago Brown en la comuna de Cochrane

En una ceremonia que congregó a autoridades civiles y militares en la comuna de Cochrane, se inauguró oficialmente la primera etapa de la conexión vial del proyecto Río Tranquilo–Lago Brown–Frontiera. Esta obra de infraestructura representa un avance significativo para la conectividad austral, concretándose luego de más de siete años de ejecución en la Región de Aysén.

El proyecto fue materializado por el Ejército de Chile a través del Cuerpo Militar del Trabajo (CMT), en coordinación directa con la Dirección de Vialidad. La entrega contempla una extensión de 15 kilómetros de camino, diseñados para facilitar los desplazamientos y mejorar la calidad de vida de los habitantes del sector comprendido entre Lago Brown y Lago

Tras más de siete años de trabajos, el proyecto ejecutado por el Cuerpo Militar del Trabajo permite superar el aislamiento histórico de los habitantes del sector, habilitando 15 kilómetros de ruta en la Región de Aysén.

Cochrane, una zona caracterizada por su compleja geografía.

La importancia estratégica y social de la obra fue destacada por el jefe de la Subjefatura Zonal CMT “Coyhaique”, teniente coronel Samuel Illanes, quien señaló que la relevancia de este hito radica en la culminación exitosa de un proceso que implicó varios años de labor ininterrumpida por parte del personal militar y técnico en la zona.

El impacto más profundo de la nue-

va ruta recae en la comunidad local, que históricamente ha debido lidiar con la desconexión terrestre. Cristofer Macías, habitante del sector Lago Brown y tercera generación de su familia en residir en la zona, valoró el trabajo realizado y el cambio sustancial que esto implica para sus vecinos. “Hemos podido salir del aislamiento, porque antes, para poder llegar había que hacerlo por medio de embarcaciones o a caballo. Ha sido importante para nosotros”, declaró Macías.